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Zusammenfassung

			

Hans Lauber wurde 1948 im badischen Schopfheim geboren und wuchs im nahen Lörrach auf. In Basel studierte er Ökonomie, arbeitete in der Berliner Handelskammer, in der Wirtschaftsredaktion der Frankfurter Rundschau – und war dann 12 Jahre lang Technologieredakteur bei 2 Wirtschaftsmagazinen. Von 1992 bis 1999 war er Marketingchef bei einem privaten TV-Sender in München. Schon immer musste er auf den „Zucker“ achten, der Großvater war daran gestorben, der Vater hatte einen Typ-2-Diabetes, und er selbst aß leidenschaftlich gern Süßes. Trotzdem kam er bis zum 50. Lebensjahr ganz gut ohne Medikamente zurecht – bis er 1999 die Diagnose Diabetes erhielt.


Wie er seitdem seinen „Zucker“ ohne Medikamente im Griff hat, welche Erfahrungen er im Umgang mit Ärzten, Kassen und der Prävention im Allgemeinen gemacht hat, davon handelt dieser Bericht.
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Abstract

			

Hans Lauber was born in 1948 in Schopfheim (Baden, Germany) and grew up in nearby Lörrach. He studied economics in Basel, worked at the Berlin Chamber of Commerce and at the editorial department for business of the Frankfurter Rundschau – afterwards he was a technology editor at 2 business magazines for 12 years. From 1992 to 1999 he was head of marketing at a private TV station in Munich. He always had to pay attention to diabetes, his grandfather died of it, his father suffered from type 2 diabetes, and he himself loved to eat something sweet. Nevertheless, he managed pretty well without drugs up to the age of 50 –  until he was diagnosed with diabetes in 1999.


This report is about how he has controlled his diabetes without drugs since then as well as his experience with physicians, health insurance and prevention in general.
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